

DIOS NO ESTÁ LEJOS, DIOS ESTÁ EN LO MÁS PROFUNDO DE TU CORAZÓN, DE TU ALMA Y AHÍ ESTÁ ÉL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de noviembre de 2021

Canal: José Luis Sánchez Acosta

DIOS NO ESTÁ LEJOS, DIOS ESTÁ EN LO MÁS PROFUNDO DE TU CORAZÓN, DE TU ALMA Y AHÍ ESTÁ ÉL, AHÍ ESTÁ, ES EL HÁLITO DE VIDA, EL HÁLITO DE VIDA QUE LES HA FORMADO.

[20211107] La paz esté con vosotros, mis hermanos míos, que el amor y la fraternidad y la unidad y el perdón surja desde lo más profundo de vuestro corazón, que es de vuestra alma. **Que vosotros puedas encontrarte, puedas darte cuenta de ti mismo, que de vosotros dependen las cosas, que son vosotros los Creadores y entonces todo ha aparecido por ti, porque vos lo has creado, pero todo. Por eso Yo os les invito en esta hora que cada uno de vosotros se escudriñe y sepa que todo es tuyo, que nada viene de afuera.** Lo único es que vosotros no aceptas, ni has aceptado que vosotros no eres nuevo y que en cada tiempo habéis hecho una vida y que toda esa vida es la que vuelve a ti. Solamente, os te digo, solo la ves llegar, la habéis sentir a como os viene, pero eso es porque vosotros así la han edificado.

Es el momento que hoy llegue ese pan de vida a ti, que llegue esta agua viva y vosotros lo comas y la bebas para que vosotros puedas destapar la fuente divina que está en vuestra alma y puedas saber que todo brota de vosotros como la fuente, que vosotros lo eres. Pues todo lo que tengas hoy para ti es tuyo, esto nadie se los va a quitar, solo tú mismo puedes cambiar, puedes revocar a esas partes, solo tú mismo puedes hacer de vuestros entornos la vida nueva, una vida consciente. Pues hoy dedícate a ti mismo para que ahí en tu corazón, en tu alma sientas satisfacción, sientas que esa energía divina os está con vosotros. Pero esto tiene que surgir de tu alma el sentimiento, Yo les digo, hermanos, sin sentimientos no se produce nada en la tierra. Cuando vosotros le imprimes ese ánimo, esa fuerza, imprimes un buen pensamiento, entonces aquello es posible, si vosotros titubeas en tu vida, entonces no podrás ver, no podrás hacer lo maravilloso que vosotros quierdes hacer.

Es pues como hoy debes liberarte, liberarte de todo aquello negativo, de lo que no les hace ser felices en estos tiempos, en estos momentos. **Porque, os te digo, nada viene de la nada, toda vuestra vida ha sido sembrar, cosechar, esto así ha sido siempre y siempre será así, siempre seguirá siendo así, porque vosotros eres el Dios de ti mismo, eres el Dios Creador, eres quien has creado todas las cosas que tienes a vuestro lado.** Vosotros créete, créete que estás dando un paso importante en vuestras vidas, y que la vida, que tú siendo la vida, harás los medios para que se haga, para que aparezca lo que vosotros deseas, pero eres tú mismo, hermanos. Pues, Yo les digo, asegúrense a sí mismos, asegúrense, vivan con estas formas divinas, para que todo lo que hagáis, dispongáis, sea satisfactorio para cada uno de vosotros.

Hermanos míos, si has llegado hasta aquí, aprovecha este momento y cálmate, cálmense y solamente vive el momento, sósíéguese vosotros, porque es la manera más importante para que vosotros le des a tu cuerpo, salud, luz y tu cuerpo pueda recibir de este hálito de vida. Pero es necesario que hoy sepas que tú eres el creador de todas vuestras cosas que tienes a vuestro lado, deseo que lo comprendas muy bien porque de eso depende una nueva vida en vosotros. Pues este es el momento, esta es la hora que vosotros debéis de tomar ahí en tu conciencia esta realidad, porque Yo

os les digo, la humanidad sufre, cada quien por sí mismo. Os les digo, nadie ha mandado el sufrimiento al hombre, nadie, no hay nada afuera que pueda perturbarte, si todo lo que les perturba a cada uno de vosotros es tu propia conciencia, es tu propia verdad, esto es lo que todo SER está convirtiendo las cosas para sí.

Deja que este momento sea vuestro momento, tómallo así y arrepentíos de todo aquello que has formado, de todo lo negativo, porque hoy esa es vuestra vida, lo negativo, el camino adverso de tu vida, eso es tu vida, es vuestro vivir, es vuestro estar. Hermanos, porque estamos hablando que vosotros eres tu propio Dios de ti mismo, eres el creador de tus cosas, cada uno de vosotros es a sí mismo. Hermanos míos, es el momento de que vosotros debes asumir tu responsabilidad y empieces a tener otros juegos divinos de la vida. Porque a vosotros aquí así les han enseñado, así lo habéis creído y mencionas siempre el trabajo y Yo os les digo que no, si solo están jugando vosotros con la vida aquí en esta tierra, porque son creadores de sí mismo y están creando. ¿Pero qué es lo que han creado durante tantos y tanto y tantos siglos? Porque vosotros, ¿o todavía vosotros piensas que toda enfermedad, que toda ignorancia, que todo desamor, éstas vienen de afuera? No, no, mis bien amados, son tuyas, tú las habéis hecho.

Solo reconócese como el Creador de ti mismo y que lo has sido y que eres eterno y entonces te darás cuenta quien ha hecho las cosas, quien está llevando la madre tierra hasta el caos, hasta de que vosotros observéis las destrucciones, solo son vosotros. Entonces no habrá de venir alguien más por ti, porque eres tú y porque tienes el poder, lo has tenido y lo tienes y lo tendrás siempre, porque vosotros eres el SER ETERNO, eres el SER CREADOR de ti mismo, son creadores de sí mismos. Pues aquí en tu tierra, solo ves que vos puedes perturbar a tu hermano o que aquél puede perturbarles a vosotros, pero Yo les digo que estás son afinidades, es por acuerdos, es porque vosotros han llegado y entonces solo están formando partes de la vida, pero siempre son vosotros, lo han sido, lo son y lo están haciendo y lo harán. Porque vosotros eres la vida, pero, ¿dónde estás enfocado, en dónde estás?

Todo esto es lo que tienes que comprender y es el momento que vosotros lo reconozcas en tu SER. ¿O vosotros piensas como tus hermanos que hay un castigador, que hay un Dios que castiga, que hay un Dios ajeno a vosotros? Porque, mi amada humanidad así lo comprende, así lo cree. Pero vosotros, Yo he estado con vosotros y os he hablado a vuestro oído y os les he dicho todo esto, te devuelto parte de la sabiduría que has perdido vosotros. Hermanos, todo es tuyo, todo depende de vosotros, en vosotros está la vida y está la muerte, en vosotros está, porque son dos juegos que vosotros juegas.

Entonces cuiden sus pensamientos, cuiden vuestra alma misma y caminen por el sendero divino de luz que Yo Soy. Cuídense y hagan para vosotros todo lo que tengan que hacer, porque esto es parte de un avance espiritual y de un avance, que no tan solo será de momento, sino será para siempre. **Es tiempo que puedas aclarar tus pensamientos de dónde son, de dónde vienen, pero vosotros eres responsable de ti mismo, de todos los acontecimientos que hoy tienes, solo tú eres responsable de aquello, solo tú, mis bien amados. Libérense de todo aquello, pues, libérense de la incertidumbre, libérense de aquello que no tiene validez para ti cuando sabes que eres el Creador.** Yo les digo, no tienes que sentir buscar a Dios, ¿sabes por qué? **Porque Dios no está lejos, Dios está en lo más profundo de tu corazón, de tu alma y ahí está Él, ahí está, es el hálito de vida, el hálito de vida que les ha formado.** Hermanos, pues por eso os digo, no busques a Dios. ¿No Yo os les dije a mis Discípulos, pues, Yo me voy, pero regresaré; y cualquiera que te dijere acá está el Señor, no vayas; si te dicen que allá estoy, no vayas; si te dicen que en cualquier lado estoy, no vayas, porque Yo estoy contigo, estoy en el interior de tu vida, ¿ahí estoy Yo y ahí es donde vosotros me vas a buscar? Y tenéis que buscar ser como Yo mismo, porque Yo Soy la vida eterna, porque Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, porque Yo Soy la claridad del mundo, Soy la luz y estoy iluminando a cada mente cuando así lo desea.

Hermanos míos, he aquí pues, es hora, es el momento que comprendas, te puedas entender de qué se trata la vida, de qué se trata tu estancia en este mundo, en este mundo que has vivido toda la vida. Porque en vosotros esta es la heredad de vuestro Padre que está en tu corazón, es la heredad

divina que os ha dado a vosotros para que aquí compruebes que tú eres como el Amado Yo Soy, Creador, Creador, y vosotros son Creadores de sí mismo. Os ya dejen de culpar, ya no culpes a nadie de tus fracasos o de tu felicidad, porque éstas dos cosas salen del corazón, salen de alma. Vosotros debéis encontrarte a ti mismo y debéis aceptarte que vosotros eres EL TODO, que vosotros vas dejando todo para vivir, para entra ahí en todo.

Pues qué esperan para comenzar, para que os te des cuenta de ti y puedas comenzar a cambiar vuestras vidas, a cambiar vuestro momento, a cambiar el instante. Porque vosotros lo eres, te digo, cambien, cambien. Cuántos tiempos crees que tengo contigo, que llevo, que estoy contigo conviviendo y vosotros nunca me has atendido, nunca me has volteado a ver, porque has ido detrás de lo que crees. **Hermanos, en todos los tiempos he estado contigo, pero vosotros no estás conmigo, vosotros no has querido este Reino Divino, esta Gloria, esto hermoso de la Vida Celestial, vosotros no lo habéis querido y te habéis hundido en tus propias conjeturas y habéis vivido de acuerdo a como vos quieres vivir.**

Amados míos, pero hoy es tu día, hoy es tu momento, hoy vosotros, por eso vengo a estar contigo a darte las llaves del alma, las llaves donde podrás abrir puertas y podrás entrar. Estas llaves divinas son tuyas, son para ti, solamente ámalas y tómalas, no las desprecies, porque esas llaves divinas son con las que vas hacer, abrir una nueva vida, una nueva faceta de vosotros. Yo os les digo a vosotros, todo lo tuyo, tolo lo que está dentro de ti es tuyo, porque eres tú el Creador y por eso está contigo, tu creación está contigo, y de acuerdo a lo que hayas hecho, a lo que hayas creado, esa creación estará contigo, como está contigo y seguirá estando hasta que vosotros la puedas transformar.

Porque no es olvidar, no es tirar, no; las cosas tuyas, así sean buenas o malas, tendrás que transformarlas para que esas dejen de ser, dejen de existir en tu vida, para que no sientas un daño en tu vida. Hermanos, todo esto tendrás que hacerlo ya y vosotros lo tenéis que hacer ya si quieres una vida nueva, si quieres comprobarte a ti mismo que eres la vida, que eres el Creador, entonces este es tu momento, esta es tu hora que vosotros pongas en marcha esta luz. He aquí, te digo, porque todas las cosas que vosotros no quieres, estas cosas son tus creaciones, y por eso están contigo y por eso aparecen en tu vida. Hoy vosotros no quisieras sufrir, pero esto vosotros lo hiciste y lo vives. No quisieras que estuviera la violación, los robos, las matanzas, no os quisieras que hubiera terremotos, ni temblores, ni guerra, pero todo esto lo hicieron vosotros, todo esto está puesto por vosotros, porque dentro de ti esta la arrogancia, está la prepotencia, está la envidia, están los celos, está la avaricia y eso hace esto que vosotros estás viendo, todo esto hace lo que vosotros ves.

Hermanos míos, pues entonces, si mi amada humanidad y vosotros, queréis también, desean cambiar las cosas, es cambiarlas, transformarlas en bien, para que solo el bien tengas en tu vida y no sientas lo que hoy sientes. Amados hermanos, a vosotros les digo así para que acabes de afirmar que tú eres el causante, que tú eres el responsable de toda vuestra vida, de todo lo que vives hoy y de todo lo que has vivido y de todo lo que vivirás, porque este día de hoy hace el mañana, hoy hace el mañana, lo que hoy hagas mañana se verá reflejado, a semejanza del gran sembrador, que siembra y cosecha, así es y así ha sido y así será siempre en vuestra vida.

Amados hermanos, hoy llénate de regocijo, llénate de paz, llénate de consuelo, con esto, con esta luz que Yo les doy mitigarás todo lo que tengas en tu alma, porque en tu cuerpo vive lo que vosotros le has acarreado. No es vuestro cuerpo el que sufre, el que produce las cosas, no, esto grábenlo muy bien, mis bien amados, no es vuestro cuerpo el que garba las cosas, el que tiene, el que las hace, siempre has sido tú, porque vosotros eres la vida, te digo, y solo una vida hay que eres tú mismo. Pues solo tú eres el que has contaminado vuestro cuerpo, solo tú eres el que lo mantienes enfermo, solo tú eres el dador de todo lo que tienes, solo tú eres responsable de lo que tu cuerpo esté padeciendo, haya y esté y vaya a padecer, tú eres responsable de ello, mi bien amado.

Ahora, pues, calma, ten paz, produce el amor, produce la paz, prodúcelo, produce todo, porque todo está ahí dentro de ti, es que no tienes que buscar nada, es que vosotros, es que aquí no hay nada en esta tierra, todo se encuentra en lo más profundo de tu corazón, todo está ahí, pero todo, mis bien amados, de ahí fluye y siempre ha fluido, siempre ha fluido todo de ti, en diferentes tiempos y en diferentes formas, en diferentes maneras, todo lo has hecho vosotros, vosotros eres

responsable desde siempre de vuestras cosas, sí. Pero vosotros hiciste las trampas para ti y te entrampaste y vives con esas trampas, vives con esas trampas puestas, vosotros las tienes porque las has fabricado, y esas trampas son: Dios es el castigador, esa es una trampa; o Satán es el que me condujo, esa es una trampa; las enfermedades me tienen enfermo, esa es una trampa que tú has hecho, que no te deja ver tu propia realidad. Es pues, que vosotros tienes que salir de esas trampas de ti mismo, que tú mismo las hiciste.

Hermanos amados, pero este es tu momento, tómate, toma esto que es tuyo, porque esto que Yo te vengo a dar no lo traigo de otros mundos, no, hermanos, no lo traigo de afuera de tu corazón, no, es que estoy en tu corazón, estoy en tu alma y ahí está todo, ahí está todo guardado, ahí lo tienes todo lo que has hecho y lo que no has hecho y lo que estás por hacer, todo está dentro de tu alma y ahí está grabado todo, ahí lo tienes grabado. Y solo vengo a hacerlo florecer, solo vengo a hacértelo saber que en ti está todo para que comiences a revocar, para que comiences a transformar tus cosas.

Porque, te digo, ya no pienses como mis hermanos, tus hermanos, que todavía me esperan, todavía me están esperando a que Yo venga al hombre, a vosotros y les saque de donde están. Hermanos, no lo creas así ya, porque Yo estoy contigo y Yo he estado contigo, no os he dejado ni un momento, pero vosotros te has hecho el sordo conmigo, te has hecho el ciego conmigo, vosotros te has alejado de Mí, y te has ocultado de Mí tantas veces, así lo habéis pensado vosotros, así lo habéis pensado que vosotros te escondes de Mí, y en verdad te digo, solo te has engañado y solo te engañas a ti mismo, porque eso no pasa, porque eso tú mismo te engañas a ti mismo.

Es que Yo os he dicho, y Yo os dije: En los postreros días no habrá jueces para ti, porque solo tú eres tu propio juez, porque solo tú te conoces a ti mismo, solo tú sabes lo que haces y lo que no haces, hermanos míos, y eso está en tu alma, tú eres el juez de ti mismo. Entonces todos son jueces de sí mismos, todos. Y este mundo os ha delatado y os delata a vosotros. ¿Cómo podrás saberlo?, pues mi amado Pedro me preguntó y me dijo: Señor, ¿cómo puedo conocer en un espíritu si me dice verdad o mentira? Y Yo os le dije: Amado Pedro, ¿cómo conoces a ese árbol? Y él me respondió: Por su fruto, Señor, conozco al árbol por su fruto. Pues así mismo por vuestros hechos se conocen y se seguirán conociendo y se han conocido.

Pues, Yo les digo, todos los acontecimientos que os suceden aquí, os delatan a vosotros qué has hecho, cómo han hecho en su vida las cosas, cómo han estado aquí en este mundo. Porque ves vosotros que el mar se sale de su lecho, ves que vosotros le has sacado el jugo a la tierra y le has dejado a la tierra con túneles internos y que esos provocan los grandes temblores, terremotos. ¿No eres tú el hombre que ha hecho esto? ¿No eres tú quien has hecho todo para ti? Todo esto os delata a vosotros lo que has hecho, os les delata. Todas las enfermedades os delatan lo que eres, todo, existe todo eso por vosotros.

Hermanos míos y Yo os les digo, que en la realidad total de la vida esto no existe, existen las enfermedades en ti porque así tú las has hecho, tú las haces para vuestro cuerpo, porque todo lo que hagas tú, como SER, tu cuerpo ha de sentir aquello como lo ha sentido siempre. Sean conscientes de la verdad, sean conscientes de esta realidad que Yo os digo, porque esto no lo traigo de otros mundos, lo extraigo de vuestra alma, lo extraigo de vuestra conciencia, ahí donde están todos vuestros libros, porque vuestra conciencia guarda todo, todos los pasajes de tu vida y aparecen todos aquí. Pues he aquí, el cuerpo no produce las enfermedades, todo lo que sientes que tú cuerpo tiene viene de tu alma, de tu mente. Todo es mente, hermanos, todo es mente aquí, porque vosotros lo has hecho así, nada existe, pero vosotros lo has creído, así como lo crees, todo es de vosotros. La pobreza está con vosotros, porque así lo habéis creído, la crees y te aferras a ella porque te crees un débil, te crees débil. Las enfermedades son los dolores del alma, es lo que vosotros has hecho en todos los tiempos, las enfermedades son hechas por vuestra alma, por vuestra conciencia, es por eso que tu cuerpo siente lo que tu alma tiene.

Amados míos, pues he aquí, en los días postreros tienes que tomar conciencia y más, porque ya para vuestro mundo están puestas las cosas, ya están listas, como siempre han estado listas para los eventos, porque ha habido eventos y hay eventos y habrá eventos de la tierra para vosotros. Y ay

de vosotros que no hayas querido de esta agua, de este pan, porque vosotros también llorarás, sufrirás, entrarás a la mortandad. Por eso os digo, **reconózanse como los Creadores que son de sí mismos, que esto os quede claro entre vosotros, que vosotros no eres creador de nadie, que vosotros eres creador de vosotros mismos, eres hacedor, lo has sido siempre, eres hacedor de todos los males y está muy escondido en ti esa verdad y esa comprensión también.** Porque te harás muchas preguntas y telas has hecho y no has tenido respuestas, pero dichoso aquél que entiende y dichoso aquel que siente, porque los sentimientos están en el sentimiento.

Es por eso que les digo, cuídense, cuídense mucho y hagan las cosas hoy para ti, porque siempre has creído hacer las cosas para otros, y no, siempre es para ti, siempre ha sido para ti. Cuídense, pues, cuídense, fomenten esta grandiosidad, convivan más, deja que surja el gran sentimiento, la gran verdad aquí en tu alma y convivan más, hagan juntos la vida, experimenten esta verdad que hay dentro de vosotros y ya verán como las cosas las pueden realizar. Pero **compréndete que eres la fuerza, que eres la luz, que eres el poder, que puedes transformar todo para ti, que puedes hacer una vida totalmente diferente a la que has traído.** Porque, de cierto te digo, que el pecado se borra con el amor, el amor divino, con el amor universal, se borra con volver, con transformar las cosas para vosotros mismos.

Pero ay de vosotros que desees una vida nueva estando en el mundo de perdición, porque el enfermo quisiera sanidad, el pobre quisiera riquezas, pero todo esto se encuentra en vosotros mismos, solo auméntate la fe, aumenta la fe, auméntala para transformar vuestras cosas y las cosas te han de responder porque son tuyas, son tuyas, hermanos míos. Pero hazlo con esta fuerza, con este amor, hazlo con esta vehemencia divina, fábricalo y verás que eres Dios de ti mismo y comprobarás que siempre lo has sido, que lo eres y que lo serás porque vosotros son eternos, mis bien amados, sí. Lo único que no es eterno son tus cosas, las que tienes, éstas no son eternas porque son cambiables, son transmutables, cuando vosotros cambies las cosas, entonces deja de ser aquello para ser lo que vos quierdes que sea, pero cuando lo haces de corazón.

Yo les doy esta paz, aquí estoy Yo, mis bien amados, Yo la paz estoy aquí, pero vosotros debes sacar tu paz de tu interior y fundirnos unísonos en una sola paz. Yo Soy la luz, pero vosotros debes de sacar la luz que está en tu interior, la que está a semejanza de un candil debajo de vuestra cama, porque, Yo os les digo, la luz no se hizo para ocultarla, para esconderla, la luz se hizo para iluminar, para colocarla en medio y que dé luz y que así transforme a la oscuridad y que no haya oscuridad, esta luz es la sabiduría.

Entonces caminen, pues, sigan adelante y no perturben su corazón, sigan comprobándose a sí mismo que ustedes son los que puedes manipular a tus entornos para bien. Pues, Yo os digo, benditos sean, benditos sean, vayan a vuestros hogares, pero váyanse prendidos, váyanse renovados, váyanse con esta fuerza comprobada que está en vosotros, con este poder que está en vosotros váyanse así y allí donde vayas inundes, inundes todo, inundes la tierra, las aguas, todo inundes, mis bien amados, para que todos te conozcan que eres el amo y señor de esas creaciones.

Benditos sean, este es mi mensaje, esto es lo que Yo vengo a entregarles por este día, por esta rica mañana. Vivan, hagan, sigan haciendo en el camino de la verdad, sigan haciéndolo, sigan demostrándose que vosotros eres la capacidad, porque lo eres, lo son y verás tu propio reino, un reino diferente, un reino lleno de holguras, lleno de vida eterna. Benditos sean, hermanos, hasta pronto y hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.